



#CHEGADETRABALHOINFANTIL

El trabajo infantil es un tema que siempre provoca mucha discusión pero, al final, la verdad es una sola: el niño no fue hecho para trabajar. Peor aún, además de privarse de la alegría de una infancia normal, la mayoría de las veces el joven que trabaja es llevado a abandonar la escuela - o sea, puede perjudicar su desarrollo intelectual y perder oportunidades en la vida adulta.

La campaña "**#ChegadeTrabalhoInfantil**" es una iniciativa del Ministerio Público del Trabajo, brazo del Ministerio Público de la Unión que fiscaliza el cumplimiento de las leyes laborales e intermedia las relaciones entre empleados y empleadores.

Además, el MPT actúa defendiendo los derechos e intereses de niños, jóvenes, incapaces e indígenas en situaciones relativas a las relaciones de trabajo.

Yescom es apoyadora de la causa por la erradicación del trabajo infantil, problema que afecta a una gran cantidad de niños, privándoles el derecho a la educación, el ocio y el crecimiento sanos.